



5 Pièces

230 m²

Réf. 204

4 500 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un domaine sécurisé sur les hauteurs de Gigaro, Villa provençale vue mer à vendre à La Croix-Valmer. Au calme et sur un terrain paysagé de 6 800 m²: Entrée sur une cour avec parkings et un abri pour 2 voitures ainsi qu'un garage. Au rez-de-chaussée: hall d'entrée, salon séjour avec cheminée, terrasse couverte Cuisine équipée avec arrière cuisine et terrasse couverte agrémentée d'une cuisine d'été. 2 chambres en suite avec salle d'eau et wc. Au rez-de- jardin: 2 chambres, une salle de bains, wc indépendant. Piscine à débordement avec jacuzzi, boulodrome. Possibilité d'agrandissement jusqu'à 400 m² ...

In a secured domain on Gigaro highest's, Provençal villa with sea view for sale in La Croix-Valmer. Peaceful and on a landscaped plot of 6 800 m²: Entrance on a courtyard with parking spaces and a shelter for 2 cars as well as a garage. On the ground floor: entrance hall, living room with fireplace, covered terrace Equipped kitchen with back kitchen and covered terrace with summer kitchen. 2 bedrooms en suite with shower room and wc. On the ground floor: 2 bedrooms, a bathroom, separate wc. Overflowing swimming pool with jacuzzi, bowling green. Possibility of extension up to 400 m² of living space in ...

SAINT TROPEZ BAY PROPERTY

2 avenue Frederic Mistral Domaine de Sinopolis - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

